

„Geschlechterrollen im Islam“

Informationsveranstaltung für ehren- und hauptamtliche Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in der Flüchtlingshilfe

Das Selbstverständnis der Geschlechter im Islam ist maßgeblich durch die Traditionen und Kulturen der jeweiligen muslimischen Länder geprägt. So bestehen zwischen liberalen und konservativen Islamgelehrten über die Geschlechterrolle zum Teil große Meinungsverschiedenheiten. Die Stellung der Frau in der islamischen Religion ist ein häufig diskutiertes Thema auch hierzulande und zwar nicht nur unter Christen sondern auch unter Muslimen.

Frau Hanim Ezder, Islamwissenschaftlerin und Germanistin, erläutert in Ihrem Vortrag anhand der Aussagen aus dem Koran, die zentralen Hintergründe zum Thema Geschlechterrollen im Islam. In einer anschließender Gesprächsrunde besteht die Gelegenheit zum Austausch und Klärung von Ihren Fragen.

Wir laden Sie herzlich ein!

Wann:	Donnerstag, 23. März 2017, 18:00 - 20:30 Uhr
Wo:	Ev. Kirchengemeinde in Kaarst Grünstraße 41564 Kaarst
Referentin:	Hanim Ezder Muslimisches Familienbildungswerk Köln

Die Veranstaltung ist kostenfrei. Eine Anmeldung ist erforderlich.

Anmeldung und Information:

Koordinierung der ehrenamtlichen
Flüchtlingshilfe im Rhein-Kreis Neuss
Dorota Magdalena Hegerath
Mobil: 0172 610 86 95
dorota.hegerath@caritas-neuss.de

Gefördert durch:



Dieses Projekt wird aus
Mitteln des Asyl-, Migrations-
und Integrationsfonds
(AMIF) kofinanziert.

Kooperationspartner:

